\$1.035.072 Difusión: 5.200 \$1.035.072 Ocupación: 38,87%

Ataques han causado casi 100 muertes en 24 horas.

Israel entra a Líbano con "incursiones terrestres"

Fuerza Armada anunció lo que llamó "incursiones terrestres limitadas, localizadas y selectivas" contra Hezbolá.

1 Ejército de Israel comenzó en la madrugada del martes una incur-sión terrestre "limitada, localizada y específica" en la frontera del sur del Líbano, según confirmó la Fuerza Armada de Israel (FDI) en un comunicado.

"Hace unas horas, las FDI iniciaron incursiones terrestres limitadas, localizadas y selectivas, basadas en información precisa, contra objetivos e infraestructuras terroristas de Hezbolá en el sur del Líbano", anunciaron en un comunicado.

Se trata de la incursión que se desarrolla, aún sin más detalles, "en aldeas cercanas a la frontera", que según las fuerzas israelíes "representan una amenaza inmediata para las comunidades israelíes en el norte de Israel".

Víctimas

Por su parte, el Ministerio de Salud de Líbano confirmó el 30 de septiembre que los diferentes ataques de Israel en el país han dejado en las

últimas 24 horas un total de 95 personas muertas y 172 heridas. Estas cifras se suman a las más de mil personas que han muerto y alrededor de un millón que han tenido que huir de sus casas en las últimas dos semanas ante bombardeos de Israel dirigidos principalmente contra el sur y el este del Líbano, pero también contra el extrarradio sur de Beirut.

La noche del 30 de septiembre, se registraron nuevos bombardeos en zonas del suburbio sur de Beirut, conocido como el Dahye y bastión de Hezbolá, después de que el Ejército israelí urgiera su evacuación.

Por su parte, Hezbolá emitió un comunicado donde dijo que lanzó un ataque a tropas israelíes despegadas en la frontera. Dicho ataque se produjo -según Hezbolá-en la puerta del asentamiento de Shtula y se usaron "pro-yectiles de artillería" que han conseguido "un impacto directo

En la frontera israelí -según pudo presenciar un

fotógrafo de la agencia EFEhubo "fuertes bombardeos de artillería" contra el sur del Líbano y las FDI confirmaron alarmas en Shtula y en Misgav Am, en la frontera norte israelí.

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

Mientras tanto, el Ejército israelí urgió la noche del 30 de septiembre a la población libanés evacuar varias zonas del suburbio sur de Beirut. "Usted está ubicado cerca de los intereses e instalaciones del terrorista Hezbolá v. por lo tanto, las FDI actuarán con fuerza contra ellos. Por su seguridad y la de sus familiares, debe evacuar los edificios inmediatamente y partir de ellos a una distancia no inferior a 500 metros" aseguró en X (antes Twitter) el portavoz castrense en árabe, Avichay Adraee.

Adraee publicó en X varios mapas de los barrios de Lila, Haret Hreik y Burj el Barajneh, señalando en ellos tres edificios en rojo y una circunferencia, con relación al área de 500 metros a la redonda que las personas civiles deben despejar.



Según las fuerzas el ataque es contra quienes "representan una amenaza inmediata para las comunidades israelíes en el norte de Israel".